

RESEAU SANTE ET VULNERABILITES

Compte-rendu de la réunion 11 avril 2025

Maison du Lac d'Aiguebelette - Nances

Participant es :

Anne-Laure Mercier, Maison des Réseaux de Santé de Savoie
Anne-Laure Bazin, Conseil Départemental
Bertrand Gourdon, Espoir 73
Clara Hochart, Conseil Départemental
Camille Scolastica, SAMSAH ASH
Caroline Berel, CPTS de Yenne
Catherine Plassais, Conseil Départemental
Chantal Lepretre, SAMSAH ASH
Charlotte Reboulin, Espoir 73
Corinne Bonet, Psychologue
Emilie Chappaz, CC Val Guiers
Eva Boijols, CPTS Nord Dauphine Porte de Savoie
Jean-François Saint-Dizier, CC du Lac d'Aiguebelette
Laura Fardella, CIAS Résidence Béatrice
Laurence Beaudet, Conseil Départemental
Laurence Gille, EMGP
Mathilde Hombiat, France Alzheimer
Maya Sedano, Ligue contre le cancer de Savoie
Morgan Massonie-Vernay, La Sasson
Nadia Bosseler, UDAF 73
Pauline Michel, Conseil Départemental
Sabrina Feigenblum, CAF 73
Stephane Lebeltel, SAVS
Sylvie Fresquet, Conseil Départemental
Tiffanie Raymond, Conseil Départemental
Tiné Renevier, MSP du Guiers et AEL

Excusé es :

Anne-Marie Ferroux, Respects73
Elisabeth Serclerat, Carsat
Jean-Jacques Vignal, AGIRC-ARCCO
Marianne Machurat, CHS de la Savoie
Marie-Laure Rullet Conseil Départemental
Sophie Finet, CH St Laurent du Pont
Viviane HUYS, PTSM de la Savoie

Ordre du jour :

- **Echange autour des Communautés Professionnelles Territoriales de Santé (CPTS) de Yenne et de Nord Dauphiné Porte de Savoie et de leur développement sur le territoire** avec Caroline Berel et Eva Boijols, coordinatrices
- **Actualité des partenaires**
- **Questions diverses**

Echange autour des Communautés Professionnelles Territoriales de Santé (CPTS) de Yenne et de Nord Dauphiné Porte de Savoie et de leur développement sur le territoire avec Caroline Berel et Eva Boijols, coordinatrices,

[Vous trouverez la présentation de la réunion en cliquant sur ce lien.](#)

Contact de la CPTS Nord Dauphiné : Eva Boijols - coordination@cptsnorddauphineportedesavoie.fr

Contact de la CPTS de Yenne : Caroline Berel - asso.santeyenne@gmail.com

Actualités des partenaires :

- **Maya Sedano, Chargée de mission aide pour les Personnes malades et Proches à La Ligue contre le cancer de Savoie**

La Ligue contre le cancer de Savoie organise son événement annuel, le Relais pour la Vie, un rassemblement de 24 heures de course et de marche en équipe, qui se déroulera le week-end du 14 et 15 juin sur le campus de Technolac. Pour plus d'informations, vous pouvez consulter le site : <https://www.ligue-cancer.net/73-savoie/agenda/relais-pour-la-vie-2025>.

De plus, un accord a été établi avec des professionnels de santé de la Savoie, incluant un nouveau partenariat avec une psychologue basée à Nances. Grâce à cela, les personnes touchées par le cancer (avant, pendant ou après leurs traitements) ainsi que leurs proches, y compris les enfants, peuvent bénéficier de huit consultations gratuites, sans considération de leur situation financière. Cette prise en charge pourra être prolongée en cas de difficultés financières persistantes.

La Ligue met également à disposition une diététicienne à Saint-Genix-sur-Guiers. Les proches aidants ont la possibilité de solliciter une aide financière, même si la personne malade est décédée.

Enfin, à partir de septembre, un groupe de parole en visioconférence sera proposé en fin de journée spécifiquement pour les proches aidants

- **Camille Scolastica, Référente soins au SAMSAH d'ASH**

Le service SAMSAH et SAVS de Chambéry, géré par l'ASH, va déménager début juin et sera désormais situé rue de la Martinière. Le numéro de téléphone et les adresses e-mail actuels resteront inchangés

- **Emilie Chappaz, Responsable Vie Locale à la Communauté de Communes Val Guiers**

La Communauté de Communes Val Guiers a mis en place un partenariat avec l'UDAF au sein du CLIC & Ressources pour proposer des temps de médiation familiale. De plus, des permanences sont assurées par une représentante de l'UFC Que Choisir, une déléguée du Défenseur des droits et un conciliateur de justice.

Pour faciliter les échanges, un espace confidentiel est disponible pour les personnes qui auraient besoin de réaliser des visioconférences.

- **Tiné Renevier, Médecin Coordinateur de la Maison de Santé du Guiers et Vice-présidence de l'AEL**

La Maison de Santé du Guiers a récemment accueilli un nouveau dentiste, Maxime Palindru, qui pourra recevoir les urgences dans la mesure de ses disponibilités. De plus, une nouvelle ergothérapeute et une diététicienne, Jessica Morel (qui exerce également à Pont), ont rejoint l'équipe. Pour toute information, vous pouvez contacter Tiné Renevier, Médecin Coordinateur et Vice-président de l'AEL.

Le REPOPOP organise une formation sur l'obésité pédiatrique destinée aux professionnels de l'APS. Les inscriptions se font auprès de la MRSS.

L'AEL travaille actuellement au renouvellement de son projet social et organise un petit-déjeuner pour ses partenaires le mercredi 14 mai afin de recueillir leurs contributions pour ce nouveau projet.

- **Mathilde Hombiat, Coordinatrice de la plateforme Grand âge à France Alzheimer**

La plateforme France Alzheimer a créé un guide pour les aidants du grand âge (plus de 60 ans) afin d'aider également les professionnels à mieux connaître les dispositifs existants sur le territoire. Ce guide est mis à disposition dans des lieux ressources et accessible en ligne : https://www.savoie.fr/upload/docs/application/pdf/2025-03/guide-aidant-avec-liens-hypertextes_compressed_2025-03-04_13-52-56_24.pdf

- **Jean François Saint-Dizier, Chargé de coopération globale à la Communauté de Communes du Lac d'Aiguebelette**

La CCLA met en place un nouveau service public destiné aux personnes âgées ou en situation de handicap. Un assistant de village sera chargé d'effectuer de petits travaux du quotidien (d'une durée inférieure à une heure) gratuitement pour les bénéficiaires, sur prescription des partenaires. L'objectif est d'identifier les besoins qui ne sont pas couverts par les ressources locales et de repérer les personnes les plus vulnérables. La Communauté de Communes Val Guiers travaille également à la création d'un service similaire. De plus, la CCLA souhaite constituer un réseau de bénévoles encadré par une charte et un accompagnement structuré sur le territoire

- **Charlotte Reboulin, coordinatrice de parcours à Espoir 73**

Le foyer d'hébergement du Habert recrute actuellement du personnel. Une réunion de lancement des Semaines d'Information sur la Santé Mentale (SISM) est organisée sur l'avant-pays. L'objectif est de réunir les partenaires locaux autour du thème du lien social afin de sensibiliser à la question de la santé mentale. Un collectif territorial va être créé pour proposer des actions de sensibilisation dans les collèges. La rencontre aura lieu le 16 mai à 14h à la maison sociale du département à Saint-Genix. Les partenaires intéressés peuvent se manifester auprès de Charlotte Reboulin par e-mail : charlotte.reboulin@espoir73.fr.

Par ailleurs, une nouvelle maison de santé vient d'ouvrir ses portes à Saint-Pierre-de-Chartreuse

- **Laurence Fardella, Infirmière de coordination au SAAD Les Echelles**

Le dispositif Alzheimer à domicile a été mis en place par le SAD Les Echelles. Actuellement, une dizaine de personnes sont accompagnées, et une liste d'attente s'est constituée en raison du recrutement en cours d'un assistant de soins en gérontologie (ASG), ce qui entraîne des délais de plusieurs mois. Une forte demande est constatée dans les secteurs de Yenne et Pont-de-Beauvoisin, notamment en lien avec les médecins prescripteurs. L'accompagnement proposé a une durée de trois mois, renouvelable jusqu'à un an.

**La prochaine rencontre du réseau se tiendra
le vendredi 20 juin 2025 de 9h à 12h à la Salle des Fêtes d'Entremont
le vieux**